



Flamenco, lírico, pop o latino son algunos de los estilos de música que se podrán escuchar en los conciertos

La Comunidad celebra el Centenario de Metro con un ciclo de actuaciones en directo en diferentes estaciones

- 'Metro vibra' llevará siete estilos musicales a siete estaciones para destacar su vinculación con la cultura y la música
- El ciclo se inaugura hoy con una actuación de flamenco en la estación de Paco de Lucía, en el 5º aniversario de su muerte

25 de febrero de 2019.- La Comunidad de Madrid, dentro de los actos organizados con motivo del Centenario de Metro, ha programado el ciclo de música en directo 'Metro Vibra', una serie de conciertos que tendrá lugar una vez al mes, hasta agosto, en siete estaciones diferentes para acercar la música a los usuarios del suburbano. La consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo, que ha presentado esta mañana las actuaciones musicales, ha explicado que "se trata de inundar de sonidos de diferentes estilos las estaciones de la red y que los viajeros puedan disfrutar de música, a través de breves conciertos".

En las estaciones donde habrá actuaciones, dos sesiones por día (mañana y tarde), podrá escucharse desde flamenco o pop, hasta lírico, rock y latino. La primera de ellas tiene lugar hoy en la estación de Paco de Lucía, coincidiendo con el quinto aniversario de la muerte del artista que da nombre a la estación. Será el grupo flamenco Dúo Sonanta quien, con su amplio repertorio, ponga una nota muy diferente a los viajes de los usuarios.

El siguiente concierto, en marzo, será lírico y se desarrollará en la estación de Ópera, donde la soprano Estíbaliz Martyn, que ya ha actuado en el Teatro Real, situado justo en la superficie, deleitará a todos los amantes de este estilo. Durante el mes de abril, la banda de rock Psychedelic Lemon sorprenderá con su actuación en la estación de Moncloa, donde jóvenes y mayores podrán conocer de primera mano su último trabajo, 'En tu casa'.

Por otro lado, y ya en el mes de mayo, el violonchelo y la guitarra de Marisa Gómez y el violonchelista y compositor Gaspar Cassadó, que forman el grupo Boccherini Dúo, serán los encargados de llenar de música la estación de Callao.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

En junio será otro duo, el madrileño Damy Soul, quien llene de música la estación de Canal, con un amplio repertorio soul, bossa-nova y adaptaciones de temas actuales al jazz. Y al mes siguiente, en julio, los sonidos latinos y de rumba ambientarán la estación de Embajadores de la mano de Lex, guitarrista, cantante y compositor que marcará el paso de los viajeros en esta céntrica estación.

El broche final de esta serie de conciertos lo pondrá el pop en agosto, en la estación de Nuevos Ministerios, de la mano de la artista madrileña Dear Leo, ex concursante del programa, *La Voz*.

Con 'Metro Vibra', Metro quiere celebrar y recordar a sus usuarios que cumple 100 años de vida, aunque éstas no son las primeras actuaciones musicales que tienen lugar en las estaciones. A lo largo de su historia, el suburbano ha sido el escenario de muchas otras propuestas culturales.

Los conciertos y eventos musicales realizados en enclaves del suburbano madrileño han gozado siempre de una gran aceptación entre los usuarios. Artistas como Rafael, Luz Casal, Soledad Jiménez, Sara Baras o Rosario han pasado por el escenario de Metro para ofrecer sus espectáculos a los viajeros, e iniciativas como la Cumbre Flamenca o el festival de Creadoras se desarrollaron en el metro para acercar las últimas tendencias musicales a todos los públicos.